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  令和４年１月２１日 文責：小林 正彦 

  

 

 令和 4 年（２０２２年）にな

り，3学期がスタートして２週間

がたちました。今年もよろしく

お願いいたします。３学期になって，学校だ

よりの発行が遅くなってしまい申し訳ありま

せんでした。 

 みなさんは，どのような新年をお迎えにな

ったでしょうか。私は，１月１日「初日の出」

を信玄堤で見ました。休みの日だけ，朝ウォ

ーキングをしているので，歩いている途中で

見るようにしました。（ちなみに，昨年は２０

号線の歩道橋

の上で初日の

出を見ました）

今年の初日の

出は７時１５

分頃，富士山の

東側から出てきました。見られなかったご家

庭もあると思いますので，その時撮った写真

を掲載しておきます。（使い慣れていないスマ

ホでの撮影だったので，写り方についてはご

容赦ください。）今年一年，児童及び保護者の

皆様方，学校職員等，玉幡小学校関係者の皆

様にとって良い年になるように，初日の出に

お祈りしました。お正月に

は，家族のみなさんが集まっ

て，楽しい団らんの一時があ

ったと思います。前号でお願

いしましたので，大掃除等，

お家のお手伝いを頑張った児童もたくさんい 

 ると思います。ご協力ありがとうございまし

た。 

 さて，始業式においては，「目標を持って

３学期頑張ろう」という話を児童にしまし

た。３学期の登校日はだいたい５０日くらい

（学年によって違います）と少ないので，一

日一日を大切に過ごしてほしいと思ってい

ます。特に，６年生にとっては，中学進学に

向けて重要な時期になります。また，小学校

最後の授業である『卒業証書授与式』があり

ます。今年一年玉幡小学校を支えてくれた６

年生ですから，きっとすばらしい式になると

期待しています。６年生が，『玉幡小学校の

卒業生』として胸を張って卒業の日を迎える

ことができるように，教職員一同，精一杯努

めさせていただきます。 

 

 

 

 感染症対策におきましては，昨年からいろ

いろなお願いをしてきました。ご理解ご協力

に感謝申し上げます。 

 しかし，新年になって「オミクロン株」の

影響が大きく，全国的に感染者数が増えてい

ます。今までもそうでしたが，学校としまし

ては，児童の安全を第一に考えた上で，充実

した学校生活を目指そうと考えています。感

染症対策に関しても，特別に新しい取組をす

るのではなく，今まで行ってきたこと（毎日

の健康チェック・マスク着用・手洗い及び手

指消毒・３密の回避・日常的な換気・消毒作

業等）を，より徹底して行っていくことが大 



切だと考えています。 

 学校行事に関しては，今まで感染症対策を

検討してきたので変更等は考えていませんで

したが，山梨県の感染者数が増えてきた現在

は，規模の縮小や中止も検討していきます。

その時にはお知らせしていきます。 

 今の感染状況は，気をつけていても，いつ

どこでだれが感染するかわからない状況にな

ってきています。感染対策をとっていても，

濃厚接触者になる場合もあります。前にもお

願いしたことですが，コロナ感染により該当

児童やそのご家族の皆様方が辛い思いをする

ことのないよう，その時には，ぜ

ひ温かく，そっと見守っていただ

けますようお願いします。 

 運動会のあいさつでも

お話ししましたが，玉幡

小学校は，保護者の皆様のあたたかいご理解

のもと，ここまでやってこられたと思ってい

ます。感染症対策についても同じ思いです。

今後ご家庭におかれましても，健康管理には

十分ご留意いただき，健康チェックカードの

提出に関しては引き続きご協力をお願いしま

す。 

 

 前述で，「３学期は短い」と記述しましたが，

具体的には，１～４年生は５０日，５年生は

５１日，６年生は４７日になります。「１年間

のまとめの学期」でもあり，「一つ上の学年へ

向けての準備期間」でもあります。子どもた

ちが目標を持ち，達成感を得られるような活

動を目指すと共に，普段やり続けてきたこと

をより良くし，来年につなげていくことも大

切なときです。 

 「甲斐っ子の宝」にある『整理整頓』『清掃

活動』『あいさつ』は，一年間を通して取り組

んでいます。 ３学期になって，私が旗振りを

している所を通る児童

のあいさつは，２学期よ 

り明るく元気に感じました。無言清掃は，静

かな音楽がかかる中，一生懸命取り組んでい

ます。下駄箱の整頓は，当番が点検している

クラスもあり，いつでもきれいに靴が並んで

います。今後もしっかり取り組み，自然とで

きる状態を目指したいと思います。 

 

 

 １月１１日（火）の各クラスの様子です。

私が回った時間が遅く，クラスごとにやって

いる内容が違います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


